



ROCKWOOL

Communiqué de presse, le 22 décembre 2022

ROCKWOOL poursuit ses actions dans la lutte contre le logement indigne et toutes formes de discrimination A l'occasion de la 11e édition du fonds de dotation QUALITEL

Depuis 2018, le leader des solutions d'isolation en laine de roche ROCKWOOL est mécène du Fonds de dotation QUALITEL. Luttant contre la précarité énergétique et le mal logement, ce Fonds soutient plusieurs projets solidaires. Trois d'entre eux vont bénéficier d'un soutien financier de la part de ROCKWOOL.



Créé en 2012 par l'Association QUALITEL dans le cadre de sa mission de promotion de qualité de l'habitat, le Fonds de dotation QUALITEL s'engage en faveur du logement des plus défavorisés en soutenant financièrement des initiatives novatrices. Pour sa 11e édition, l'appel à projets du Fonds de dotation QUALITEL a connu un véritable succès avec 177 candidatures déposées parmi 4 axes d'intervention : l'hébergement, l'accompagnement et l'éducation, la recherche et le numérique. Leur répartition est toujours très axée sur l'hébergement avec 53 % des dossiers, dont un vivier fort des besoins d'hébergement d'urgence et temporaire, l'accompagnement et la formation qui représentent 27 % des dossiers, ainsi que le numérique (13 %) et la recherche (8 %) qui prennent davantage d'ampleur chaque année. Le prix récompense 25 lauréats qui se verront répartir une dotation totale de 196 500 €, une aide financière essentielle et précieuse pour concrétiser leur projet en faveur du logement digne et de qualité pour tous.

Au regard de l'actualité, un prix a également été spécialement créé lors de cette 11e édition de l'appel à projet pour soutenir une association venant en aide aux ressortissants ukrainiens.

Depuis sa création, ROCKWOOL a pour vocation d'assurer les besoins fondamentaux de l'être humain. Parmi eux, celui de disposer d'un habitat sûr et commode est essentiel. C'est pourquoi, face aux enjeux du logement, ROCKWOOL a décidé de s'impliquer auprès du Fonds de dotation QUALITEL en soutenant cette année :

- La création de la nouvelle communauté de **L'Arche à Aix-en-Provence** pour accueillir 18 adultes en situation de handicap mental au sein d'un habitat partagé avec 12 assistants.

- Le développement de l'habitat intergénérationnel solidaire sur le territoire du Puy-de-Dôme pour pallier l'isolement des personnes âgées et remédier à la difficulté de logement des jeunes, par le service **Partage 1 Toit du SIRA**.

- La création d'une équipe mobile pluridisciplinaire d'intervention sociale pour accompagner les publics fragiles dans leurs difficultés à la bonne gestion de leur logement et prévenir les ruptures dans les parcours résidentiels sur le territoire de Montluçon (03) par l'association **Viltais**.

« Le mal-logement est une cause nationale qui tient particulièrement à cœur à ROCKWOOL. Alors que le nombre de passoires thermiques en France a été réévalué cette année à 5,2 millions, ces logements abritent un grand nombre de familles en situation de grande précarité. Une précarité plus que jamais accentuée par la flambée des prix de l'énergie. Notre engagement au côté du Fonds de dotation QUALITEL est donc plus qu'une évidence. ROCKWOOL a pour vocation d'améliorer le confort de vie dans de nombreuses familles, cela passe par un soutien renforcé à des initiatives sociales innovantes qui œuvrent pour réduire les inégalités face au logement et luttent contre toutes les formes de discrimination », déclare Rafaël Rodriguez, Directeur général de ROCKWOOL France et Europe du sud.

A propos de ROCKWOOL : ROCKWOOL France S.A.S. appartient au Groupe ROCKWOOL. Avec notre usine et nos 816 employés, nous nous positionnons en tant qu'entreprise locale proposant des systèmes d'isolation innovants pour les bâtiments. Le Groupe ROCKWOOL s'engage à enrichir les modes de vie modernes de toutes les personnes qui expérimentent nos solutions. Notre expertise nous permet de relever les plus grands défis actuels en termes de durabilité et de développement : la consommation d'énergie, la pollution sonore, la résilience au feu, la pénurie d'eau ou les inondations. Notre gamme de produits reflète la diversité des besoins de la planète, tout en aidant nos parties prenantes à réduire leur empreinte carbone. La laine de roche est un matériau polyvalent qui forme la base de notre activité. Avec environ 11.500 collaborateurs passionnés dans 39 pays, nous sommes le leader mondial de solutions en laine de roche : de l'isolation des bâtiments aux plafonds acoustiques, des revêtements extérieurs de façade aux solutions pour l'horticulture, des fibres composites destinées à une utilisation industrielle, à l'isolation pour l'industrie de transformation ou la construction navale et l'industrie offshore. Site : rockwool.fr / Twitter : @ROCKWOOL_France

À propos du Fonds de dotation QUALITEL : Dans le cadre de sa mission de promotion de la qualité de l'habitat, l'Association QUALITEL a créé en 2012 le Fonds de dotation QUALITEL, qui finance et soutient des projets solidaires. Depuis plus de 7 ans, le Fonds de dotation QUALITEL participe ainsi au développement de projets novateurs en faveur du logement des personnes défavorisées. Réhabilitation d'immeubles, création de places d'hébergement, ateliers sur les écogestes, création d'espaces communs et de jardins partagés, accompagnement des populations en situation de handicap, de précarité ou d'exclusion... : les initiatives soutenues sont diverses et s'adressent à des bénéficiaires variés. Près de 85 lauréats ont ainsi été soutenus dans toute la France depuis la création du Fonds de dotation QUALITEL.
Site : qualite-logement.org/qui-sommes-nous/fonds-de-dotation.html